
اللجنة الفرعية المنبثقة عن لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه ناقشت الخطوات المطلوبة لحماية  
 اهراءات المرفأ وإزالة الحبوب من داخلها الصوامع الجنوبية من 

 2022آب  31الأربعاء 

 

المكلفة متابعة   ،هاللجنة الفرعية المنبثقة عن لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والميا عقدت 
جلسة لها  هراءات المرفأ وإزالة الحبوب من داخلها،ا الخطوات المطلوبة لحماية الصوامع الجنوبية من  موضوع

النائب فؤاد مخزومي وحضور  ، برئاسة2022/ 31/8الساعة الثانية عشرة ظهر يوم الأربعاء الواقع فيه  عند 
 .يالنواب السادة: نجاة عون، غسان حاصباني وحسين جش

  

 :إثر الجلسة، قال النائب فؤاد مخزومي
هراءات القمح،  ا "عقدت اللجنة الفرعية المنبثقة عن لجنة الأشغال جلسة تابعنا فيها ملف الصوامع من 

وراجعنا كل القرارات التي اتخذت في لجنة الأشغال. بالنسبة إلينا، هناك خطوات عملية علينا أن نتأكد أنها  
هراءات تدمر قسم منها،  مصلحة أهلنا، الذين تضرروا. كلنا نعرف أن هذه ال تحصل لمصلحة المواطن ول 

والهدف هو المحافظة على ما تبقى، وأيضاً السلامة العامة للمواطنين من الناحية الصحية، ومن ناحية هيكل  
 . والبناء الموجود"

 
ت ممكن للتنسيق، ونحن  مع هيئة الكوارث في أسرع وق اجتماعأعضاء اللجنة قراراً بعقد  اتخذ أضاف: "

اقترحنا أن تكون في اللجنة الفنية نقابتا المهندسين في بيروت وطرابلس، والمهم أن نتساعد لمتابعة هذه  
 .القرارات لأننا نشعر بأن هناك قرارات ل تنفذ"

 


